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Texte de la question

M. Jean Glavany attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la situation critique dans
laquelle se trouvent aujourd'hui les services d'oncologie dans notre pays et sur ses conséquences dramatiques
pour les malades et futurs malades. Du 8 au 14 mars derniers, a eu lieu la semaine nationale de lutte contre le
cancer, l'occasion de mener une réflexion sur la pénurie actuelle et future d'oncologues, sur les choix politiques,
et sur la désaffection pour cette filière. Le cancer touche chaque année 300 000 personnes supplémentaires en
France et, selon plusieurs études, une femme sur trois et un homme sur deux seront dans le futur concernés par
cette maladie. Or on constate d'ores et déjà de nombreux dysfonctionnements au niveau de l'hôpital dans les
services d'oncologie. Il s'agit de dysfonctionnements qui s'aggraveront si rien n'est fait par les pouvoirs publics.
Le constat est sans appel ; il y a aujourd'hui en cancérologie de plus en plus de malades et de moins en moins
de soignants. Aux États-unis, par exemple, pour 100 000 habitants il y a trois fois plus d'oncologues médicaux
qu'en France. Les inquiétudes sont donc vives et les interrogations nombreuses : pourquoi les cancérologues
sont-ils de moins en moins nombreux ? Pourquoi n'y a-t-il pas assez de personnel ? Il souhaiterait donc savoir
quelles mesures elle entend prendre afin de remédier à cette situation critique et préjudiciable à la fois pour les
soignants et les malades.
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